



Rusia despliega en el Atlántico un buque de guerra armado con misiles hipersónicos Zircón

- Jeremiah Jacques
- [8/1/2023](#)

El presidente ruso, Vladimir Putin, anunció el 4 de enero el despliegue en el océano Atlántico de una fragata armada con misiles de crucero hipersónicos Zircon, un armamento que, según él, "no tiene equivalentes".

- Los misiles de crucero Zircon se probaron con éxito en mayo de 2022.
- Los misiles con capacidad nuclear pueden viajar 625 millas.
- Viajan a una velocidad nueve veces superior a la del sonido (7.000 millas por hora) y pueden eludir incluso los sistemas de defensa antimisiles más avanzados de Estados Unidos.

El Almirante Gorshkov es una nueva clase de fragata rusa armada con un arsenal de misiles Zircon y otros.

El buque está equipado con el último sistema de misiles hipersónicos —"Zircon"— que no tiene análogos. Se trata de un sistema hipersónico basado en el mar.

—Vladimir Putin

El analista político pro-Kremlin Sergei Markov dijo que el despliegue es "un mensaje a Occidente de que Rusia tiene misiles con punta nuclear que pueden perforar fácilmente cualquier defensa antimisiles".

Observe a Europa: la idea de que Estados Unidos sea incapaz de defenderse de algunos de los misiles nucleares más formidables de Rusia es alarmante. Pero la región más importante que hay que vigilar en busca de una respuesta al creciente poder militar y beligerancia de Rusia es Europa.

En 2014, poco después de que Rusia se anexionara la península ucraniana de Crimea e invadiera el este del país, el redactor jefe *dda Trompeta*, Gerald Flurry, habló del efecto que tales movimientos tendrían en Europa, y lo puso en el contexto de la profecía bíblica:

Llevamos unos 70 años profetizando que Europa del Este se convertiría en una parte vital de una nueva superpotencia europea: la resurrección del Sacro Imperio Romano. ¡Esta profecía está *directamente relacionada con la crisis de Crimea!* El *miedo* que se observa en Europa debido a los acontecimientos de Crimea va a hacer que 10 líderes de Europa se unan de forma repentina y dramática, *y de acuerdo exactamente* con la descripción bíblica de ese imperio europeo! (...) ¡El temor nuevo de Europa hacia Rusia va a jugar un papel importante en acelerar el cumplimiento de esa profecía!

—"[La crisis en Crimea está reorganizando a Europa!](#)"

Los europeos están profundamente intranquilos por la guerra de Rusia contra Ucrania. También les inquietan las posturas nucleares cada vez más antagónicas de Putin y su despliegue de armamento inmensurablemente destructivo, como el Almirante Gorshkov y sus misiles Zircón. El temor a Rusia que ahora es cada vez mayor entre muchos europeos está intensificando su deseo de unificar a Europa, política y militarmente. Están convencidos de que dentro de un bloque europeo unificado podrán enfrentarse mejor a la creciente amenaza rusa.